

RCS : PARIS
Code greffe : 7501

Actes des sociétés, ordonnances rendues en matière de société, actes des personnes physiques

REGISTRE DU COMMERCE ET DES SOCIETES

**Le greffier du tribunal de commerce de PARIS atteste l'exactitude des informations
transmises ci-après**

Nature du document : Actes des sociétés (A)

Numéro de gestion : 2013 B 00418
Numéro SIREN : 498 943 471
Nom ou dénomination : 360 CAPITAL PARTNERS

Ce dépôt a été enregistré le 29/08/2023 sous le numéro de dépôt 105882

360 CAPITAL PARTNERS

Société par actions simplifiée au capital de 424 900 euros
Siège social : 138, boulevard Haussmann
75008 Paris
498 943 471 RCS Paris

PROCES-VERBAL DES DELIBERATIONS DE
MINUTES OF THE DELIBERATIONS OF
L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE ANNUELLE
THE ORDINARY ANNUAL MEETING
DU 30 JUIN 2023
DATED ON June 30th 2023

Extrait de résolution des mandats des Commissaires aux comptes
Extract from the resolution on the Statutory Auditors' terms of office

SEPTIEME RESOLUTION
SEVENTH RESOLUTION

Les mandats de la société DELOITTE & ASSOCIES Commissaire aux Comptes titulaire, et de la société BEAS Commissaire aux Comptes suppléant, étant arrivés à expiration, l'Assemblée Générale décide :

- de renouveler le mandat de DELOITTE & ASSOCIES pour une nouvelle période de 6 ans prenant fin à l'issue de la consultation annuelle de la collectivité des associés appelée à statuer sur les comptes de l'exercice social clos le 31 décembre 2028 ;
- de ne pas renouveler le mandat de BEAS, commissaire aux comptes suppléant.

As the appointments of DELOITTE & ASSOCIES as Statutory Auditor and of B.E.A.S as Substitute Auditor have expired, the General Meeting resolves:

- *to renew the appointment of DELOITTE & ASSOCIES for a further period of 6 years, expiring at the close of the annual General Meeting called to approve the financial statements for the year ending 31 December 2028;*
- *not to renew the appointment of BEAS as alternate auditor.*

Vote de l'Assemblée Générale Ordinaire Annuelle du 30 juin 2023.
Vote of the Ordinary Annual Meeting dated on June 30th 2023.

Cette résolution est adoptée à l'unanimité.
This resolution is adopted unanimously.

Certifié conforme
Le Président
François TISON

François Tison